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盐湖区东城街道中银街社区党支部
书记、主任曹萍：

旅发大会在运城举办，将成为我
市又一个高光时刻，是展现关公故里、
好运之城的绝佳机遇。作为一名社区
干部，我要在居民中广泛宣传、营造氛
围，引导居民说文明话、办文明事，展
现运城人高素质的文明形象。

乡遇·刘范民宿艺术村相关负责人
李杰：

旅发大会将推动我市文旅经济
迈上新台阶。我们也将借此契机，大
力发展乡遇·刘范民宿艺术村，提高
品牌知名度和影响力，从而促进当地
经济发展，带动周边群众增收。

野趣大自然农业观光项目负责人
宋晋强：

山西省旅游发展大会暨关公文
化旅游节即将到来，每一个文旅人都
激动不已。我得知此次盛会还安排了
龙头景区建设暨盘活景区旅游资源
试点推进会，希望能多一些这样的
机会，让我们从中汲取当下文化旅游
产业创新发展的“真经”，共同促进运
城文化旅游发展。野趣大自然农业观
光项目将科学开展田园景观改造、坚
持创新融合、打造品牌农业，努力成
为山西省农林文旅康产业融合的典
范，为运城农林文旅康产业融合发展
贡献力量。

盐湖区第一时间志愿者协会会长
张昌勤：

作为一名志愿服务组织的负责
人，我希望这次大会成为展现我们运
城人文明风貌的窗口，每一名运城人
都能热情、友好地接待八方来客，进
而提升运城的对外知名度。我将带领
志愿者积极参与到旅发大会的公益
服务保障工作中，以文明和谐的精神
风貌迎接各地游客，为旅发大会的成
功举办贡献力量！

原市政协委员、市侨联原副主席
朱建中：

旅发大会是宣传、推介运城的大
好时机，希望各县（市、区）把所抓的
项目拿出来进行很好的宣传和推介，
把这次的机会利用好。

相信各部门一定能上下互动、
抓住机会，拿出最好的状态和方案去
宣传、展示我们运城，更好地为我市
创建全国文明城市，创建宜居、宜业、
宜游城市作出贡献。

盐湖区第八实验幼儿园园长武翠霞：
这次旅发大会在运城举办，充分

体现了山西省委、省政府对运城文化
旅游工作的高度重视，标志着运城旅
游发展站到了一个新的历史起点。

我会带着孩子们认识了解旅发
大会，进而通过孩子引领家长关注此
次大会，共同为大会加油助威；希望
通过此次盛会，让运城人在生态文明
的大道上走得更稳健、更自信！

解州镇第七居民组王洪明：
我是一名土生土长的解州人，现

在外地经营饭店，非常期待旅发大会
在家乡召开。我会继续发扬咱运城
人诚实守信的优秀品质，将食品安全
作为诚信经营、恪守道德的基础和前
提，赢得消费者的信任，用美味、高品
质的食材换取消费者的芳心。

盐湖交警大队四中队辅警闫军：
关公故里，“晋”是好运。旅发大

会在我市举办，是全市经济社会发展
中的一大盛事、喜事。作为交警，我
将勇于担当、忠诚履职，以百倍的工
作热情、挺拔的身姿、嘹亮的哨声，演
绎一番别样的“警”彩，展现不一样的
美“警”，助力旅发大会。

个体经营户王奇：
我在解州镇经营一家大盘鸡餐

饮店，已经做好招待八方宾客的准
备。除了让更多朋友吃到咱们运城
的特色美食外，我希望能给大家提供
优质和满意的服务，让大家感受到运
城人的热情。

永济市旅游从业者杨丽华：
希望通过这次大会，扩大运城各

大景区的知名度，更好地展示运城的
魅力。这几天，我的许多导游朋友都
通过直播为大会预热，我也和朋友一
起拍了《美丽中国之美丽永济》宣传
片，为旅发大会助力。旅游人是城市
形象的重要窗口，作为旅游从业者，
我会时时刻刻关注家乡、宣传家乡，
通过抖音、微信等平台展示家乡各个
角度的美。

旅发大会将成为运城又一个高光时刻
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运城晚报讯 9月15日，一幅长22
米的《清明上河图》十字绣在市区南山新
境市民广场展示，引得市民啧啧称奇（右
图）。

该幅作品的创作者刘艳，是盐湖区
芦子沟村人。这幅长22米的《清明上河
图》十字绣，以“古绢”为底，所用材料为
纯棉面料、埃及长绒棉绣线，共使用绣线
116505 米，经过 2032611 针绣制而成。
整幅长卷重 12 公斤，可细分为 18 个部
分，整而为卷、分而为画，大气磅礴、秀丽
精致。作品共绣制人物 1896 人、动物
83只、船只29艘、房屋楼宇30余栋、车
13辆、轿8顶、桥17座、树木180棵。

据了解，2005 年，刘艳开始动手创
作《清明上河图》十字绣。截至目前，她
已完成10幅作品，其中22米作品两幅、
7米作品8幅。

刘艳告诉笔者：“以前在新闻上得
知河南有人创作了一幅 22 米长的 《清
明上河图》十字绣，因此，就有了自己
绣一幅的念头。”朴实的话语背后是17
年的意志磨炼和坚持不懈。丈夫为了支
持她，自觉分担了大部分家务。刘艳则
每天坐在客厅的沙发上，从夜里绣到凌
晨，早晨睁开眼又接着绣。17 年间，

她时刻沉浸在创作的激情中。由于这幅
作品太长，十字绣专用的绣架无法支
撑，她只好在客厅打起地铺，将布平铺
在地上绣，每绣 1 米就卷起来。17 年
里，光剪刀，刘艳就用坏了十几把，手
上被针扎破的伤痕仍清晰可见。

刘艳说：“今年省旅发大会在运城召
开，我想把自己17年来的创作成果展示
给远道而来的宾客，为旅发大会助力。
同时，让更多的人了解历史、了解中华优
秀传统文化。”

（董应赞）

运城晚报讯（记者 王耀）9 月 14
日，市市场监管局、盐湖区市场监管局及
运城经济技术开发区市场监管分局联合
对承担旅发大会接待工作的酒店开展电
梯安全检查。

检查组一行先后前往金鑫酒店、通
宝美丽豪酒店、深航国际酒店，从电梯管
理、电梯运行及电梯维保 3 个方面对酒
店电梯进行全面检查；详细了解酒店电
梯安全管理制度、应急处置能力建设、电
梯维保及电梯检验情况；查看电梯维保
记录、电梯紧急报警装置、使用标志和安
全警示标志张贴情况。针对检查中发现
的问题，检查组督促酒店及电梯维保公
司及时整改。

检查组要求，接待酒店要严格落实
安全主体责任，积极排查安全隐患，细化
内部安全防范措施，履行好电梯使用的
日常管理职责，确保旅发大会期间来宾
顺利入住；维保公司要增强特种设备安
全主体责任的责任感和紧迫感，增加维
保项目，加大维保频次，有效排除安全隐
患，并在旅发大会期间 24 小时驻场，全
程保障电梯安全运行；辖区市场监管部
门要强化活动期间安全检查，督促酒店
切实做好风险防范和隐患治理工作，确
保旅发大会期间特种设备安全运行。

为助力旅发大会 市民展出《清明上河图》十字绣

运城晚报讯（记者 陶登肖）9月15
日，盐湖区商务局联合盐湖区市场监管
局带领20名疫情专管员，对部分限上商
超企业疫情防控情况进行了观摩检查。

当天，观摩检查组先后深入东星超
市向上店、万荣易家生鲜超市百大店、苏
宁广场等重点场所，检查了经营场所测
温、戴口罩、场所码查验、行程卡查验、消
杀台账、重点人群周期性核酸检测等疫
情防控主体责任落实情况。针对检查中
发现的问题，盐湖区商务局要求各大型
商贸流通企业要进一步强化疫情防控工
作，健全疫情防控工作体系，做好防护物
资和人员配备，定期全面消毒，严格落实
体温监测制度，做好疫情防控宣传工作，
文明礼貌劝导群众规范佩戴口罩，保障
群众健康安全。

据了解，盐湖区通过实行“五个一”
（一个专班、一支队伍、一个工作证、一个
长效检查机制、一个效果运用机制）机
制，联合区市场监管局、区公安局对所属
行业进行每周两次集中检查；组织各商
场、超市、集贸市场进行疫情防控观摩检
查，对不达标单位进行通报曝光，有发生
疫情检查事故或屡次整改仍不到位的单
位取消评优评选资格，并列入诚信惩戒
管理系统；对表现出色的单位给予表扬、
宣传，并在年底评优评先中予以加分，申
报项目时予以优先；对工作出色的疫情
专管员，优先评选商贸系统先进个人，并
建议各单位予以提职、提级奖励。

“让疫情专管员观摩，就是让大家在
日常防疫中向优秀的企业看齐。”盐湖区
商务局相关负责人表示，下一步，将持续
开展疫情防控督查，严格督促商超落实
疫情防控主体责任，全力为旅发大会的
召开营造安全环境。

市市场监管局等单位

联合开展专项检查
确保电梯运行安全

盐湖区商务局

加强疫情防控巡查
助力旅发大会召开


